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洛阳瑞福置业有限公司洛阳瑞福置业有限公司
隐居山林隐居山林··乐享宁静乐享宁静

只需 立即实现隐居山林理想，乐享清凉宁静生活10万元
策划经理、策划执行各1名

营销中心：栾川县城伊尹路中段 项目地址：栾川县南环路与北环路交叉口
交通路线：洛栾高速—栾川县城—伊尹路 开发商：洛阳瑞福置业有限公司6677 0666/6677 09990379

养生专线

栾川左岸公馆位于5A级景区鸡冠洞附近，依山傍水、宁静秀丽，空气质量优于国家一级标准，
是中原空气最洁净的地方，适合休闲度假、养老养生。

一期多层住宅组团（瑞福小镇）96平方米~145平方米现房清盘特惠，机不可失。

告别雾霾，拒绝噪音，拥抱自然——与蓝天白云、清风明月、青山绿水、鸟语花香相伴；
春夏摘樱桃，秋冬打柿子；核桃、木耳、栾川豆腐、玉米糁……这才是我想要的生活！

洛阳蓝点网络科技有限公司
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广告热线 :65139977 65139988
刊登时间：周一至周六

洛阳求职俱乐部58645117
（仅限求职者加入）

本届世锦赛，廖辉包揽男子
69公斤级3枚金牌，这样他的世界
冠军数便上升到10个，从而取代
他的好友吕小军，成为中国男举新
的多金王。

廖辉出道于北京奥运会前，当
时年仅21岁的他凭借不俗实力力
压张国政，幸运跻身中国代表团阵
容。北京奥运大战，廖辉击败了中

外高手，夺得69公斤级冠军。
此后，男子 69 公斤级进入

“廖辉时代”：2009年世锦赛他囊
括3枚金牌；去年世锦赛再演席
卷三金好戏，并以358公斤、198
公斤的成绩分别打破总成绩、挺
举世界纪录；本届世锦赛，廖辉
以 166 公斤、359 公斤连续打破
抓举、总成绩世界纪录，同时第

三次在世锦赛把69公斤级金牌
一网打尽。

阿拉木图世锦赛的出众表演，
使廖辉的世界冠军数达到10个，
成为中国男举新的多金王。廖辉
用实力告诉我们，4破世界纪录、
10夺世界冠军不是他运动生涯的
终点，今后他完全有能力赢得更多
的世界之最、中国之最。

摘取十金成为多金王

廖辉圆梦“大满贯”
三届世锦赛夺得10个冠军，成为中国男举新的多金王

□据 新华社

德甲劲旅沃尔夫斯堡队经理阿洛夫
斯证实，目前效力于北京国安队的小将
张稀哲有望在冬季转会期间加盟本队。

今年23岁的张稀哲在最近几个赛
季成长迅速，逐渐成为北京国安队不可
或缺的一员大将。在刚刚结束的中超联
赛当中，张稀哲帮助“御林军”拿到了联
赛亚军。阿洛夫斯说：“我们对他的观察
已经有一段时间了，张稀哲的确是一位
非常出色的球员。”

同时，阿洛夫斯还表示：“尽管目前
还没有达成任何协议，但我们的确很有
希望迎来球队史上第一位中国球员。”

阿洛夫斯否认了签下张稀哲是出于
对中国市场的考虑，他说：“这样的话对
于球员来说是不公平的。我们需要有潜
力的球员，能够在球队中保持竞争力。”

如果张稀哲成功加盟，他将成为继
杨晨、邵佳一和蒿俊闵之后，第四位出现
在德甲赛场上的中国球员。

沃尔夫斯堡队
证实有意签下张稀哲

张稀哲

□据 新华社

世界羽联11日确认现男单世界第
一的李宗伟因兴奋剂检测没过关并被暂
时禁赛，12日，李宗伟在接受采访时表
示，忧虑自己将无法实现世锦赛和奥运
会夺冠的梦想。

现年32岁的李宗伟在接受媒体采
访时说：“如果长期被禁赛，我将没有
机会参加明年的世锦赛，同时也无法在
2016年奥运会上冲击金牌。赢得这两
个冠军头衔是我的梦想，这也是我坚持
这项运动的原因。”

尽管李宗伟长期处在羽毛球男单世
界第一的位置，也曾五次闯入世锦赛和
奥运会的冠军决赛，但从未赢得过这两
项大赛的冠军。

李宗伟称此次兴奋剂事件对他而
言就是一场“噩梦”，他也“绝不可能”服
用违禁药物。“我为马来西亚队效力已
有15年，每次伤病治疗都会非常谨慎。
我绝不可能自己将地塞米松注射到体
内。”他说。

“坦率地说，我仍然无法相信在我身
上发生了什么。”李宗伟说。

李宗伟：世锦赛和
奥运会冠军梦难圆

□本报综合报道

2014 年世界
举重锦标赛男子
69公斤级比赛在
北京时间11日进
行。由于 165 公
斤的原世界纪录
是由保加利亚选
手 马 尔 科 夫 在
2000 年悉尼奥运
会上创造的，此后
14年无人超越，这
让廖辉新创造的
166公斤的抓举世
界纪录格外有含
金量。

其实抓举不是我的强项强项1
有意思的是，廖辉创造的世

界纪录只比原世界纪录高出 1
公斤。1公斤只不过就 2斤重，
对普通人来说，这是一个几乎
可以忽略不计的重量，可为何
十余年来却无人能够做到？“以
这次抓举世界纪录为例吧，165
公斤已经是人体通过抓举动作
完成的极限重量了，本身挑战
这个重量就很吃力。别说一下
子加上2斤，就是几两也是很难

超越的。”廖辉说，可能圈外人
不太理解，因为世界大赛和平
时生活本来就有所不同，每一
次都是挑战自我极限。廖辉的
这种说法也得到了其教练以及
圈内人士的认可。

廖辉还以自己为例讲道：
“因为抓举不是我的强项，所以
在冲击世界纪录上难度也是最
大的，从2009年世锦赛开始，我
就一直在尝试冲击这个世界纪

录，2009 年，2010 年和 2013 年
我都尝试超越这个重量，但均
以失败告终，我觉得这是个无
法逾越的坎儿，好在我没有就
此放弃。”而廖辉近五年已经在
该级别处于霸主地位，其他国家
和地区的运动员更多是忙于研
究如何击败这个强大的对手，由
于实力有限，如此烫手的“世界
纪录”完全不在他们的考虑范
围内。
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廖辉举起杠铃


